

## Falla eléctrica provocó incendio que consumió local comercial en Cabildo

### Emprendedora perdió todo el capital que había invertido en su negocio para Navidad

**CABILDO.-** Un incendio ocurrido la tarde del sábado destruyó completamente el local comercial de Nicole Rodríguez, una emprendedora conocida en Cabildo por sus años de trabajo y solidaridad para con la comunidad.

El siniestro se originó alrededor de las 18:30 horas en una caja de electricidad ubicada en la bodega del recinto, situado en Avenida Hume-

res N° 831, frente al cuartel de Bomberos.

El desperfecto eléctrico, que habría sido causado por una instalación con cables antiguos y en mal estado, desencadenó el fuego que consumió rápidamente la mercadería, compuesta en gran parte por zapatería, productos navideños y accesorios recientemente adquiridos.

Licette Sepúlveda, hija mayor de la afectada y testigo del incidente, relató que ese día su madre -quien estaba en compañía de sus dos hijos y una prima- fue a buscar ropa para abrigar a la familia.

Fue precisamente en ese entonces cuando comenzaron a percibir un fuerte olor



*El avance de las llamas fue muy rápido y poco se pudo salvar de la mercadería que Nicole había traído, desde Santiago, para vender en Navidad.*

a humo. Una vecina, que además es bombera, ayudó a verificar lo que ocurría, por lo que aprovechó de alertar a sus

compañeros de cuartel.

Y si bien en un principio llegaron algunos voluntarios por cuenta propia, las llamas

avanzaron con rapidez debido a la naturaleza inflamable de los materiales, aumentando el riesgo durante la emergencia.

"Intentamos salvar lo que pudimos, pero todo fue muy rápido. Mi mamá perdió su inversión reciente, ya que acababa de traer mercadería de Santiago y La Ligua. Es doloroso, porque lleva 12 años trabajando en esto", explicó Licette.

El local, donde se vendían zapatos, accesorios y productos de temporada, quedó inservible. Sin embargo, la comunidad ha mostrado una gran solidaridad y ya se han recibido donaciones para la

reconstrucción.

"Un vecino del almacén Olga nos ha ayudado con tablas y pintura, mientras que voluntarios vinieron a limpiar el lugar. Mi mamá siempre ha ayudado a los demás, y ahora siente que esa ayuda se le está devolviendo", señaló la joven.

En conversación con "El Observador", Licette explicó que este negocio era la fuente laboral de su madre, quien ha sacado adelante sola a sus dos hijos con este emprendimiento.

Por eso, para enfrentar las pérdidas, la familia ha organizado una lota solidaria que se realizará el sábado 28 de diciembre a las 19:00 horas, en la sede de La Rinconada.

Los asistentes podrán disfrutar de completos, empanadas y papas fritas, entre otros productos donados por la comunidad. Además, emprendedoras locales están organizando una rifa para recaudar fondos.

Quienes deseen colaborar donando premios para la lota o apoyando económicamente a esta familia, pueden comunicarse con Licette Sepúlveda llamando al teléfono +56 9 9932 1020 o con Nicole Rodríguez al +56 9 6832 6297.